
Nicky Adler
Beitrag von „Threadstarter“ vom 13. Mai 2008, 18:51

.

Beitrag von „MSTFCN“ vom 13. Mai 2008, 19:57

Warum spielt er dan nicht 

Beitrag von „stecken“ vom 13. Mai 2008, 19:59

ironie^^

Beitrag von „Veteran“ vom 13. Mai 2008, 22:10

er spielt doch regelmäßig bei den amateuren....
wobei ich ihm zumindest in sachen einsatz und willen schon mehr als eine träne nachweine,
wenn ich sehe wie ein ivan oder robert über den platz traben... 

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 13. Mai 2008, 22:11

Der ackert, soviel er kann.
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Beitrag von „bambergforever“ vom 13. Mai 2008, 22:12

Zitat von MSTFCN 

Warum spielt er dan nicht 

Müss Pressearbeit machen

Beitrag von „Feli23“ vom 23. Mai 2008, 12:27

alles gute zum geburtstag 

Beitrag von „bambergforever“ vom 23. Mai 2008, 12:32

Zitat von Feli23 

alles gute zum geburtstag 

auch von mir, nächstes Jahr wird er öffters auch für die 1. Mannschaft spielen 

Beitrag von „Joey“ vom 23. Mai 2008, 12:57

Zitat von Der Unbekannte 

Ein Thread für TvHs Liebling...
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Beitrag von „Marco Engelhardt = hamma“ vom 23. Mai 2008, 17:04

Zitat von bambergforever 

auch von mir, nächstes Jahr wird er öffters auch für die 1. Mannschaft spielen 

Glaub net, hab in der Zeitung gelesen das er gehne soll... 
ich hoffe aber dass er bleibt

Beitrag von „Hannibal“ vom 23. Mai 2008, 17:06

alles gute zum geburtstag. 

Beitrag von „chiefey“ vom 23. Mai 2008, 18:30

Alles Gute zum Geburtstag, Nicky! 

Beitrag von „schlaufux“ vom 23. Mai 2008, 20:46

Zitat von bambergforever 

auch von mir, nächstes Jahr wird er öffters auch für die 1. Mannschaft spielen 

Ich hoffe nicht, dass er in der 1. Mannschaft spielt. Der trifft doch eher die Eckfahne als ins Tor
und wenn ein Stürmer keine Torgefahr ausstrahlt braucht man ihn nicht wenn man wieder
aufsteigen will.
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Also: Tschüssi!

Beitrag von „Forza FCN“ vom 23. Mai 2008, 21:43

Alles Gute zum Geburtstag, Nicky! 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 24. Mai 2008, 00:43

.

Beitrag von „fcnfanatic“ vom 25. Mai 2008, 17:15

ich erinner mich noch dran als der tvh gesagt hat als er zu uns kam dass in der mannschaft
auch junge talentierte spieler vorhanden sind.als beispiel gab er nicky adler an.
wie viele spiele hat er bestritten in der ersten seit tvh trainer is? keins.

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 25. Mai 2008, 17:28

Naja...so wie der gestern gespielt hat kann ich seine Verbannung in die Zweite durchaus
verstehen....

Beitrag von „Glubberer28“ vom 25. Mai 2008, 17:49
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Adler, neben Schmidt, ein Musterbeispiel für Meyers Blick für und Umgang mit "jungen
Talenten."

Beitrag von „KillerDriller“ vom 25. Mai 2008, 18:16

Den Adler muss man abgeben.
Das wird hier nix mehr.

Beitrag von „BennyR.“ vom 25. Mai 2008, 19:55

Zitat 

Adler, neben Schmidt, ein Musterbeispiel für Meyers Blick für und Umgang mit "jungen
Talenten."

da fällt mir grad ein:
wurde Meyer nicht seinerzeit für seinen Umgang mit dem damaligen superstürmertalent Benny
Auer kritisiert?^^
Naja wirklich was geworden is ja aus dem Auer nix, Aber ob das jetzt an Meyer lag!!?^^

Beitrag von „Baruse“ vom 25. Mai 2008, 19:58

Was wollt Ihr denn?
Wohin haben unsere "Stars" denn unseren Club gebracht - schon vergessen?
Ich würde mir mehr solche wie den Nicky wünschen!
Ich hatte das zweifelhafte Vergnügen das Benefizspiel gg. G**** F**** anzuschauen -
außer einem ständig agilen Nicky Adler und einem Chunnly Pagenburg
(der viel zu spät eingewechselt wurde und die komplette Abwehr durcheinander gewirbelt hat),
ist mir keiner positiv aufgefallen.

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/916-nicky-adler/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/916-nicky-adler/


Auch seine sonstigen Spiele unter HM machten Lust auf mehr.
Lieber solche Graupen wie Koller, Vittek verkaufen - die sollten noch den
ein oder anderen Euro einbringen und zudem die Gehaltskasse schonen, bevor
ich jemand wie den Nicky Adler verkaufe, der sicher gehaltsmäßig gut in
Liga 2 passt.

Im übrigen hat er das erste Stürmertor in der vergangenen Saison erzielt -
daß es der blinde Schiri aberkennt, dafür kann er ja nix.

Beitrag von „hattrick“ vom 25. Mai 2008, 20:01

Wenn Adler bei den Amas aber mehr durch Lustlosigkeit auffällt, kann er den Profis überhaupt
nicht helfen. Wenn man bei den profis spielen will, muss man sich bei den Amas aufdrängen
und Einsatz zeigen....

Beitrag von „icetiger1968“ vom 25. Mai 2008, 20:10

Zitat von Baruse 

Was wollt Ihr denn?
Wohin haben unsere "Stars" denn unseren Club gebracht - schon vergessen?
Ich würde mir mehr solche wie den Nicky wünschen!
Ich hatte das zweifelhafte Vergnügen das Benefizspiel gg. G**** F**** anzuschauen -
außer einem ständig agilen Nicky Adler und einem Chunnly Pagenburg
(der viel zu spät eingewechselt wurde und die komplette Abwehr durcheinander
gewirbelt hat),
ist mir keiner positiv aufgefallen.
Auch seine sonstigen Spiele unter HM machten Lust auf mehr.
Lieber solche Graupen wie Koller, Vittek verkaufen - die sollten noch den
ein oder anderen Euro einbringen und zudem die Gehaltskasse schonen, bevor
ich jemand wie den Nicky Adler verkaufe, der sicher gehaltsmäßig gut in
Liga 2 passt.
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Im übrigen hat er das erste Stürmertor in der vergangenen Saison erzielt -
daß es der blinde Schiri aberkennt, dafür kann er ja nix.

Alles anzeigen 

Mit 11 Adlers, Schmidts und Pagenburgs hältst ned mal die Reginalliga.... Der Ball das
unbekannte Wesen trifft es bei Adler wohl am Besten. Nur weil einer jung ist, heißt das nicht
automatisch, dass er auch gut ist oder mal gut wird.

Beitrag von „Chris“ vom 25. Mai 2008, 20:14

Weiss denn jemand wie er wirklich spielt bei den Amas?

Engagiert?
Lustlos?
Gut? Schlecht?

Beitrag von „frank.schwarz“ vom 25. Mai 2008, 20:28

Mal ganz im Ernst, wenn ich von 60 München zum Bundesliga-Verein 1.FCN wechsel und dann
bei den Amateuren lande, da wär ich auch ned grad begeistert und engagiert.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 25. Mai 2008, 20:45

Zitat von frank.schwarz 
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Mal ganz im Ernst, wenn ich von 60 München zum Bundesliga-Verein 1.FCN wechsel
und dann bei den Amateuren lande, da wär ich auch ned grad begeistert und engagiert.

Mal ganz im Ernst, wenn ich als Reservespieler von 60 München zum Bundesliga-Verein 1.FCN
wechsel und dann bei den Amateuren lande, dann ist es insofern normal, weil ich eben ned
besser Fussball spiele.
Ich versteh die ganzen Adlers dieser Welt eh ned, jung, etwas Talent, und schon glauben se,
dass alles von alleine läuft. Weiber, Kohle, Autos.... Party. Ich halte es da wie Felix Magath,
Qualität kommt ein Stück auch von Qual. Er hat sich kein Stück weiterentwickelt. Ich hab ihn
einige Male bei den Amas gesehen, "Der" Superstar schlechthin...in seiner Selbsteinschätzung
allerdings nur. Es ist die Gestik von ihm...anstatt sich über die Amas wieder für die Erste zu
qualifizieren, lässt er die Schultern hängen. Sorry, hab ich kein Verständnis. Vielleicht hab ich
aber zu viel Ehrgeiz...

Beitrag von „bambergforever“ vom 25. Mai 2008, 21:24

Hat Nicky nicht beim Benficahinspiel sowie beim Bremenspiel von Anfang an gespielt???

Beitrag von „Baruse“ vom 26. Mai 2008, 00:37

Zitat von icetiger1968 

Mal ganz im Ernst, wenn ich als Reservespieler von 60 München zum Bundesliga-Verein
1.FCN wechsel und dann bei den Amateuren lande, dann ist es insofern normal, weil ich
eben ned besser Fussball spiele.
Ich versteh die ganzen Adlers dieser Welt eh ned, jung, etwas Talent, und schon
glauben se, dass alles von alleine läuft. Weiber, Kohle, Autos.... Party. Ich halte es da
wie Felix Magath, Qualität kommt ein Stück auch von Qual. Er hat sich kein Stück
weiterentwickelt. Ich hab ihn einige Male bei den Amas gesehen, "Der" Superstar
schlechthin...in seiner Selbsteinschätzung allerdings nur. Es ist die Gestik von
ihm...anstatt sich über die Amas wieder für die Erste zu qualifizieren, lässt er die
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Schultern hängen. Sorry, hab ich kein Verständnis. Vielleicht hab ich aber zu viel
Ehrgeiz...

OK - ich hab ihn bei den Amas nie gesehen, fand ihn hingegen bei seinen
Auftritten in der ersten Mannschaft durchaus passabel;
immer zu 100% engagiert, jedoch nicht immer glücklich in seinen Aktionen
(OK - aber wer hatte das Problem diese Saison nicht...  )
Ich will ihn hier net verteidigen, aber ich denke man kann auch net aus-
schließen, daß HM mit ihm net zurechtkam (kam der überhaupt mit einem
"jungen" Spieler außer DR zurecht???).
Auch Page sehe ich durchaus als Perspektivspieler, der m.E. völlig ohne
Not vom Hof gejagt wurde.
Auch mir ist klar, daß man mit lauter Adlers, Pagenburgs, usw. auch in
Liga 2 net bestehen kann, aber mit unseren tschechischen Rentnern wohl
auch nicht; die gesunde Mischung machts und ich hoffe daß Nicky bleibt
weil ich da schon Potential sehe - ganz im Gegensatz zu Schmidt...

Beitrag von „Flashy“ vom 26. Mai 2008, 09:13

Also ich halte mal GAR nichts von ihm:

1. Fans von 1860 haben mich schon letzte Sommerpause
ausgelacht und sich gefragt, was er beim Club will....

2. Hat er den Platz der "Perspektivstürmers" für Sestak
blockiert ( mehr war ja Sastak in den Augen des Hans M.
nicht). Dafür kann Adler selbst nichts, macht ihn jedoch
nicht besser.

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 26. Mai 2008, 09:45
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Allein das Beispiel Sestak zeigt doch schon wieder wie fahrlässig ein Hans M. gehandelt hat und
bestätigt absolut die negative Transferpolitik von ihm! Ich bin überzeugt mit einem Stürmer wie
Sestak, wenn er denn regelmäßig gespielt hätte wären wir jetzt noch in der ersten liga 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 28. Mai 2008, 17:10

Zitat von NetzersDelling 

Allein das Beispiel Sestak zeigt doch schon wieder wie fahrlässig ein Hans M. gehandelt
hat und bestätigt absolut die negative Transferpolitik von ihm! Ich bin überzeugt mit
einem Stürmer wie Sestak, wenn er denn regelmäßig gespielt hätte wären wir jetzt
noch in der ersten liga 

Habe ich gar nicht gewußt, daß Sestak im Gespräch war. Aber naja, irgendwie typisch für diese
Saison un dem Club. :?

Beitrag von „Chaos“ vom 28. Mai 2008, 17:13

Zitat von Platzwart02 

Habe ich gar nicht gewußt, daß Sestak im Gespräch war. Aber naja, irgendwie typisch
für diese Saison un dem Club. :?

Im Gespräch ist freundlich ausgedrückt. Er wurde den Club mehrmals angeboten!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 28. Mai 2008, 17:15
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Zitat von Chaos 

Im Gespräch ist freundlich ausgedrückt. Er wurde den Club mehrmals angeboten!

Oh man, der Club hat in der Saison 07/08 schon wirklich viel Scheiße gebaut. 

Beitrag von „Flashy“ vom 28. Mai 2008, 17:26

Zitat von Platzwart02 

Oh man, der Club hat in der Saison 07/08 schon wirklich viel Scheiße gebaut. 

Er wurde Hans Meyer förmlich auf den Bauch gebunden 
und hat beim letzten Gastspiel von Bochum in Nürnberg auch
im Interview gesagt, dass er gerne gekommen wäre.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Juni 2008, 08:58

Geht wohl nach Ingolstadt

http://sc-n.de/news/medien/0708_az/az_210608_clubkompakt.jpg

Beitrag von „Remember68“ vom 23. Juni 2008, 11:41

dann kann er immerhin gegen uns treffen 
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Beitrag von „mnari“ vom 23. Juni 2008, 22:44

naja ingolstadt wäre no problem 4 me aber ich kann nichts schlechtes über ihn sagen ...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 24. Juni 2008, 07:58

Zitat von Remember68 

dann kann er immerhin gegen uns treffen 

3 Kisten macht er gegen uns. ich sehs schon kommen 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. Juni 2008, 08:02

...und alle Treffer werden abgepfiffen 

Beitrag von „duerry“ vom 8. Juli 2008, 16:14

Wechsel nach Duisburg scheint fix zu sein.
WDR Text 218. Mach's gut Nicky!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. Juli 2008, 16:15

Duisburg? Ich dachte Ingolstadt?
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Beitrag von „duerry“ vom 8. Juli 2008, 16:17

Is doch wurscht, für wen er nächstes Jahr gegen uns sein einziges Saisontor schießt 

Beitrag von „Andyk“ vom 8. Juli 2008, 16:21

Zitat von WDR-Videotext Seite 218 

"Bundesliga-Absteiger MSV Duisburg hat erneut auf dem Transfermarkt zugeschlagen.
[...]
Gleich für 3 Jahre ´banden die Zebras den 23-Jährigen Angreifer Nicky Adler vom 1. FC
Nürnberg an sich."

 Viel Glück beim MSV

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. Juli 2008, 16:22

Zitat von duerry 

Is doch wurscht, für wen er nächstes Jahr gegen uns sein einziges Saisontor schießt 

Nö! Des wird zurückgepfiffen 

Beitrag von „wikinger“ vom 8. Juli 2008, 16:24
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Zitat von Andyk 

 Viel Glück beim MSV

Ich seh's schon kommen:

MSV-FCN 4:3

0:1 Vittek
0:2 Vittek
0:3 Vittek
1:3 Adler
2:3 Daun
3:3 Adler
4:3 Daun

Beitrag von „Andyk“ vom 8. Juli 2008, 16:27

Noch eine weitere Quelle:

Zitat von DerWesten 

Branco und Adler kommen
MSV, 08.07.2008
Das Personalkarussell rotiert beim MSV Duisburg.
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Der Fußball-Zweitligist hat seine Neuzugänge sieben und acht verpflichtet und den
niederländischen Abwehrspieler Michael Lamey zu Arminia Bielefeld transferiert.Lamey
ins Ostwestfälische. Letzte Vertragsmodalitäten wurden Montag geklärt, der Verteidiger
erhielt in Bielefeld einen Zweijahresvertrag. Sein Nachfolger wird in Duisburg Serge
Branco. Der 27-jährige Kameruner, früher Eintracht Frankfurt und VfB Stuttgart, und bis
Ende 2007 beim russischen Verein Krylia Sovetov beschäftigt, wurde für ein Jahr
verpflichtet. Für ihn wird keine Ablöse fällig, Branco war zuletzt vereinslos.Für die
Offensivabteilung holten die Duisburger Nicky Adler vom Bundesliga-
Absteiger 1. FC Nürnberg. Der 23-Jährige wechselt ablösefrei aus dem
Fränkischen zum MSV, wo er mit einem Dreijahresvertrag ausgestattet
wurde.

Beitrag von „manu303“ vom 8. Juli 2008, 16:32

Viel Erfolg in Duisburg!!

Beitrag von „oberlehrer“ vom 8. Juli 2008, 16:34

Ich fand ihn nicht schlecht.

Alles Gute in Duisburg!

Beitrag von „OPM“ vom 8. Juli 2008, 17:20

Zitat von oberlehrer 
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Ich fand ihn nicht schlecht.

Alles Gute in Duisburg!

dann hast du ihn nie gesehen...was die mit dem wollen ist mir mehr als rätselhaft.

Beitrag von „Stewie“ vom 8. Juli 2008, 17:23

Zitat von wikinger 

Ich seh's schon kommen:

MSV-FCN 4:3

0:1 Vittek
0:2 Vittek
0:3 Vittek
1:3 Adler
2:3 Daun
3:3 Adler
4:3 Daun

Alles anzeigen 

Der gute Mann is glaub ich mittlerweile bei Aachen wenn mich ned alles täuscht...
-> MSV-FCN 2:3 

16https://www.glubbforum.de/forum/thread/916-nicky-adler/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/916-nicky-adler/


btw: Viel Spass in Meiderich, Niggi 

Beitrag von „Aphrodieter“ vom 8. Juli 2008, 17:36

War immer sehr engagiert, aber dann doch etwas zu, ähm, "unglücklich" im Abschluss.

Viel Erfolg, nur nicht gegen uns!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 8. Juli 2008, 18:27

Ein Stolperkönig weniger!
Ist da gerade wo ein Sack Reis umgefallen?

Beitrag von „Luigi“ vom 8. Juli 2008, 18:28

Ich hätte nicht gedacht dass ihn ein 2.ligaclub nimmt der auch aufstiegsambitionen hat....naja
glaub aber kaum dass er da zu dem fussballer heranwächst für den er sich selber leider
immernoch hält 

Beitrag von „loxi“ vom 8. Juli 2008, 20:37

Ich hätt letztes Jahr auch nicht gedacht, dass er bei ner Erstligamannschaft mit
Absteigsambitionen unterkommt 
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Beitrag von „Zaubermaus“ vom 8. Juli 2008, 22:15

Machs gut! 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Juli 2008, 08:27

ne Duisburg scheint gern erfolglose Stürmer vom Club zu holen...

Beitrag von „s.f.zarate“ vom 9. Juli 2008, 09:13

Spielen Daun und Kurth auch noch dort 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Juli 2008, 09:16

Zitat von ThePunisher84 

Duisburg? Ich dachte Ingolstadt?

Egal - Hauptsache Ostdeutschland 

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 9. Juli 2008, 09:33
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Machs gut Nicky...wer weiß wie die letzte Saison bei uns gelaufen wäre, wenn dein reguläres
Tor gegen "Kotzbus" vom blinden Schiri-Gespann gegeben worden wäre... 

Fand ihn im sehr eifrig...leider ohne Glück im Torabschluss...wie z. B. in Duisburg bei der 0:1-
Niederlage an einem verregneten Dezembersonntag 2007... 

Beitrag von „hankkann“ vom 9. Juli 2008, 09:59

viel glück in duisburg.

der zweite wechsel innerhalb von einem Jahr.
und das dann wieder in der gleichen 2. Liga.

da hätte er auch bei 1860 bleiben können.
jedes jahr umziehen, neue stadt neue kollegen neue chefs.
a) wär nicht meins
b) nicht grad karrierefördernd

Beitrag von „bambergforever“ vom 14. Juli 2008, 21:42

Eigentlich schade das er weg ist, ok, leistungsmäßig hat er nicht viel bewegt, außer Chancen
vergeben, möchte ihn aber

Beitrag von „Danny“ vom 14. Juli 2008, 21:44

Zitat von bambergforever 
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Eigentlich schade das er weg ist, ok, leistungsmäßig hat er nicht viel bewegt, außer
Chancen vergeben, möchte ihn aber

Mochte Ihn auch sehr, und dachte auch,dass das sein Jahr werden könnte in Liga 2... Naja viel
Glück in Duisburg!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 14. Juli 2008, 22:38

Zitat von bambergforever 

Eigentlich schade das er weg ist, ok, leistungsmäßig hat er nicht viel bewegt, außer
Chancen vergeben, möchte ihn aber

Kannst ihn doch immer noch mögen,.... 

Beitrag von „bambergforever“ vom 14. Juli 2008, 22:45

Zitat von icetiger1968 

Kannst ihn doch immer noch mögen,.... 

Bis auf in 2 Spielen gönne ich ihn jedes Tor 

Beitrag von „chiefey“ vom 14. Juli 2008, 23:04

Hab mir ganz fest erhofft, dass er bei uns den Durchbruch schafft.........und meine Hoffnung war
angesichts der letzten Saison nicht mal so klein. Ich dachte, erfahrene Spieler können ihn gut in
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die Mannschaft integrieren. Aber leider hab ich mich getäuscht.....

Beitrag von „Beglubbter“ vom 20. Juli 2008, 12:03

Jaja unser nicky neja bei uns net getroffen und gestern bei Dusiburg gleich 4 mal jaja das is des
alte Lied bei uns geht nix und bei anderen treffen se

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 20. Juli 2008, 12:05

Wird bestimmt Torschützenkönig in Liga 2...
Was machen wir eigentlich falsch? :shock:

Beitrag von „Bale“ vom 20. Juli 2008, 12:10

bei uns hat er doch meines wissens in den testspielen auch sehr gut getroffen

Beitrag von „icetiger1968“ vom 20. Juli 2008, 12:54

Zitat von Beglubbter 

Jaja unser nicky neja bei uns net getroffen und gestern bei Dusiburg gleich 4 mal jaja
das is des alte Lied bei uns geht nix und bei anderen treffen se

Ist das jetzt Ernst gemeint? Adler hat auch gen den Gehörlosen SCN 5 mal getroffen. Warm
fragst Du jetzt nicht, ob er schlechter geworden ist???? 
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Beitrag von „OPM“ vom 20. Juli 2008, 14:38

die leute, die testspiele ernst nehmen... 

Beitrag von „Clubberer“ vom 20. Juli 2008, 14:42

Zitat von OPM 

die leute, die testspiele ernst nehmen... 

Ich will Koller wieder haben. Der war in den Testspielen auch immer so gut 

Beitrag von „weam“ vom 20. Juli 2008, 15:14

Denkt ihr der Löws Yogi nominiert ihn fürs nächste Länderspiel? Ich mein das war gegen einen
Kreisligisten, da wäre der Nicky dann schon eine Verstärkung gegen z.B. Andorra.

Beitrag von „MSTFCN“ vom 20. Juli 2008, 16:04

Zitat von OPM 

die leute, die testspiele ernst nehmen... 

Das wars dann aber auch 
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Beitrag von „hattrick“ vom 11. August 2008, 11:07

Adler geht vom Glubb weg und trifft.  Find ich klasse dass die immer erst treffen, wenn sie
den Glubb verlassen haben (Sibon, Kennedy....) 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. August 2008, 12:25

Zitat von hattrick 

Adler geht vom Glubb weg und trifft.  Find ich klasse dass die immer erst treffen,
wenn sie den Glubb verlassen haben (Sibon, Kennedy....) 

Na gut, gegen Bergedorf hätten vielleicht auch wir getroffen.
Das ist jetzt kein Maßstab.
Lass ihn in Liga 2 mal 7+X Tore machen, dann kann man sich aufregen.

Beitrag von „hattrick“ vom 11. August 2008, 13:05

Zitat von KillerDriller 

Na gut, gegen Bergedorf hätten vielleicht auch wir getroffen.
Das ist jetzt kein Maßstab.
Lass ihn in Liga 2 mal 7+X Tore machen, dann kann man sich aufregen.

Darum gehts net, wer der Gegner war. Denke da nur an das Spiel in Duisburg, wo er eine
1000000%ige vergeigt hat......

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. August 2008, 13:07
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Zitat von hattrick 

Darum gehts net, wer der Gegner war. Denke da nur an das Spiel in Duisburg, wo er
eine 1000000%ige vergeigt hat......

Ich denke halt einfach, dass sich gegen so einen Gegner der Ball wesentlich leichter
einschieben lässt.
Der Adler wird einfach kein Torjäger werden.
Das war er bei 60 nicht, bei uns nicht und wirds bei den Offensivzauberern aus Duisburg sicher
auch nicht.
Ist mir aber eigentlich auch wurscht.
Bei uns hat er nix gebracht und würde es jetzt sicher auch nicht.

Beitrag von „bambergforever“ vom 18. August 2008, 21:52

Was haben Adler und Engel gemeinsam, außer die Haarfarbe?
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Beide machen gleich als 1. einen Fehlpass

Beitrag von „bambergforever“ vom 29. August 2008, 18:16

Heute in der Startelf und schon wieder gleich am Anfang scheiße gebaut

Beitrag von „bambergforever“ vom 15. September 2008, 22:00

Weher er macht heut noch ein Tor und versaut meine Wette

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 28. September 2008, 22:37

Ich hatte beim Club eine positive Zeit! Ich habe tolle Spiele erlebt in der Bundesliga, sogar im
UEFA-Cup gespielt und das alles zusammen mit vielen Nationalspielern, die noch in der
vergangenen Saison für Nürnberg aufliefen. Und unter Hans Meyer zu trainieren, war für mich
etwas Besonderes. Vielleicht wird er nie mehr als Coach in der Bundesliga tätig sein, ich bin
froh, dass ich ihn noch erleben durfte.
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Prima Kerl. Wäre sein Tor in Cottbus letztes Jahr anerkannt worden, hätte er sehr gut
durchstarten können, zumindest fand ich ihn immer sehr engagiert und laufffreudig und
weniger getroffen als unsere Herren Pokalsieger und Nationalspieler hat er ja auch nicht.
Ab Dienstag alles Gute!

Beitrag von „chrisi“ vom 28. September 2008, 23:05

wenn der morgen trifft...^^

dann gibts ärger herr bader 

Beitrag von „holzi78“ vom 29. September 2008, 12:46

aber typisch fürn Glubb wärs dass er uns heut abschießt.....

Beitrag von „ClubChris“ vom 29. September 2008, 13:00

Eher trifft einer der anderen Ex-Glubberer heute, Björn Schlicke und Marco Christ.

Beitrag von „PHM+“ vom 29. September 2008, 13:20

Marco Christ wird aus Düsseldorf treffen, aber dann alle Achtung.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 29. September 2008, 13:35

Ups 
Hab in deren Startformation nur Christ gelesen, aber das ist ja ein Franzose 

Beitrag von „spagnulo“ vom 29. September 2008, 16:21

Noch sympathischer auf fcn.de im Interview:

Ich bin gerne Zweiter wenn der Club Erster ist.

Bestätigt nur meine Meinung ein echt feiner Kerl gewesen und meiner Meinung nach hätte er
uns in Liga 2 geholfen, denn er ist einfach ein Rumpler und Kämpfer, aber das ist Fußball in der
Liga 2

Und wir holen lieber für ne gute Mille den Eigler der rumpelt genauso, kämpft aber weniger 

FCN ALLEZ ALLEZ 

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 29. September 2008, 17:10

Ich hätte ihm auch gerne eine weitere Chance gegeben, mit seiner Einsatzfreude könnte er uns
derzeit sehr nutzen. Aber den hat ja der Meyer geholt, dann holen wir lieber für teuer Geld die
Bielefelder Graupen, die auch nicht treffen, aber noch nicht mal kämpfen wollen....
Ich fände es auf jeden Fall sehr anständig, wenn er heute (außer natürlich bei einem Tor) mit
einem netten Applaus bedacht werden würde....
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Beitrag von „mnari“ vom 12. Oktober 2008, 22:15

zum Tor geen Cottbus: mit dem Tor wären wir nicht abgestiegen^^

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 12. Oktober 2008, 22:20

.

Beitrag von „Günther Loch“ vom 28. November 2008, 14:40

Den Blindesten der Blinden kannst du in der Kreisliga spielen lassen!

Beitrag von „EwigFCN“ vom 28. November 2008, 14:47

Bei dem Typen hat man nie auch nur den hauch von Potenzial erkannt 

Beitrag von „FCNwastl“ vom 30. November 2008, 15:34

Grad eben ein Tor gegen RWO geschossen. 

Beitrag von „eisenfuss“ vom 30. November 2008, 17:03

Zitat von FCNwastl 
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Grad eben ein Tor gegen RWO geschossen. 

Mal den Torwart von RWO fragen, was der Nicky ihm dafür bezahlt hat. Selten so einen
Stellungsfehler gesehen. 

Beitrag von „Steuergott“ vom 8. Januar 2009, 01:24

Wie so ein Rumpelfüßler Jugendnationalspieler werden konnte ist mir ein Rätsel. Der Mann ist
im Sturm so schlecht, wie Beauchamp in der Abwehr....Gut dass er bei Duisburg spielt, dieser
Fünftklassige Rumpler...

Beitrag von „Binoola“ vom 2. April 2009, 18:15

Er hat heute mit Duisburg seinen Vertrag um 2 Jahre verlängert....

Beitrag von „hattrick“ vom 2. April 2009, 18:49

Zitat von Binoola 

Er hat heute mit Duisburg seinen Vertrag um 2 Jahre verlängert....

Keiner hält im Winter die Ersatzbank so schön warm wie er. 
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Beitrag von „EuroClubberer“ vom 4. April 2009, 02:04

Zitat von hattrick 

Keiner hält im Winter die Ersatzbank so schön warm wie er. 

:hoch:

Beitrag von „weize“ vom 4. April 2009, 02:21

Zitat 

Fußball-Zweitligist MSV Duisburg hat den zum Saisonende auslaufenden Vertrag mit
Angreifer Nicky Adler um zwei Jahre verlängert. Dies teilte der Club am Donnerstag mit.
«Nicky hat etwas Pech in letzter Zeit gehabt, sich aber immer vorbildlich verhalten und
drängt im Training mit guten Leistungen auf einen Einsatz. Wir haben uns auf einen
leistungsbezogenen Vertrag bis 2011 geeinigt», sagte Duisburgs Sportdirektor Bruno
Hübner.

scheint sich aber vorbildlich zu verhalten. sonst hätten sie wohl auch net verlängert mit ihm.

Beitrag von „Hazard“ vom 4. April 2009, 11:46

Zitat von weize 

scheint sich aber vorbildlich zu verhalten. sonst hätten sie wohl auch net verlängert mit
ihm.

Aber wenn der Vertrag leistungsbezogen ist, sieht er dann überhaupt was von der Kohle ? 
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